

ニド だより



令和元年 9月



【感触遊び】
 溶かした片栗粉を入れて感触遊びをしました。最初は「これはなんだろう？」と目を丸くして、保育者が触る様子をジ〜っと見ていました。しばらくすると、自らギュッと握り始め、プニプニとした気持ち良い感触を
ナイスな味わっていました。



【プール遊び】
 天気の良い日はテラスで水遊びやプール遊びを行いました。おもちゃで水をすくったり、ペットボトルシャワーの水が流れる様子を見たりと、少しずつ水に慣れていきました。水に慣れてきたら、ベビーバスの中に入ってプール遊びの開始！パシャパシャと水面を叩いて水しぶきを上げ喜んでいましたよ！



【アルバム】
 身近な環境物（椅子、滑り台等）や、つき組のお友だち、保育者の写真を載せたアルバムがお気に入りです。一生懸命手を伸ばして、棚からアルバムを手に取り、じっくりと見えています。お友だちや保育者を見つけると、指差して「あー（見つけた〜）」と、とても嬉しそうです！



【敬老カード作り】
 敬老の日をお祝いし、カード作りを行いました。絵の具をつけたビー玉を転がして「ぶどう」を表現しています。大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを込めて、



つきぐみ 連絡事項

- ★ まだまだ蒸すような日が続いています。そこで、9月も気温が高い日には、体調の良い子は、水遊びやシャワーで汗を流していきたいと思いますので、フェイスタオルを2枚、プールバッグに入れてご用意下さい。また、引き続き、汗拭き用のハンドタオルを2枚、ストック入れにご用意下さい。
- ★ プール遊びは8月で終了しました。プールバッグのご用意ありがとうございました。※朝のチェック表は、9月も水遊び等があるため、引き続きのご記入をお願いします。
- ★ 毎週金曜日には帽子をお持ち帰りになられて、お洗濯をよろしくお願い致します。※お洗濯の際は、乾燥機にはかけないで下さい。